

LOCAL | Actos

La Fuente del Rey acogerá el espectáculo multidisciplinar “Efecto Mariposa”

Se trata de una muestra artística que busca sensibilizar y concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de su participación en la vida de su localidad.

Redacción

Miércoles 5 de julio de 2023 - 18:29



La Fuente del Rey acoge el próximo martes, 11 de julio, a partir de las 21:00 horas, el espectáculo escénico “Efecto Mariposa”, una representación que busca, mediante un lenguaje visual y poético, mostrar que cada pequeño gesto y cada movimiento puede contribuir a cambiar las cosas.

Tal como recoge su eslogan, “el aleteo de una mariposa puede transformar un tsunami al otro lado del mundo”, la obra mezcla el circo, la danza, el teatro y la

música trata de dar luz a cuestiones tan importantes y cotidianas como las barreras físicas y psicológicas; el reto que les supone a las personas mayores las nuevas tecnologías, la necesidad de ser conscientes del medio ambiente y, en general, la importancia de la participación y de la implicación ciudadana en estos temas.

La iniciativa corre a cargo de María Hames, acróbata especializada en contorsión y técnicas aéreas; y actuará junto a Ernesto Naranjo y Yumi Ruiz, artistas multidisciplinarios; creadores junto a María del espectáculo.

La actuación, de carácter gratuito y abierta a todos los públicos, está financiada por la Diputación de Córdoba e impulsada por la Escuela de Ciudadanía Activa de la Delegación de Cohesión Social, Consumo y Participación Ciudadana, teniendo como objetivo sensibilizar y concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de su participación en la vida de su localidad.